
H26.4.22 （質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　上江端 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.4.22 （質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　上江端 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.4.22 （質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　上江端 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.4.22 （質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　上江端 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.4.22 （質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　上江端 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

第８回議会報告会で聴取した意見の対応状況一覧表

№ 開催日等 いただいたご意見 当日の回答 議会の対応方針
委員会等の対応協議結果等

（概要）

33

　特別養護老人ホームの整備
計画はどうなっているのか。

　100床と７０床で２８年度
以降開設で公募中だ。

34

　分田小学校の統合問題はど
うなっているのか。

　現在は白紙の状態だ。将
来、子どもの減少で複式学級
の問題がでてくれば対策を立
てなければならない。

31

　水原中学校内に市民図書室
が入っているが、安全面の確
保がなされているのか。

　警備員は配置していない。
図書館職員が常駐している
し、地域をあげて市民が見守
る。一般と学校で壁は無いが
夜間はシャッターで仕切る。

32

　県や新潟大学だけに医師の
確保の要請だけでなく、民間
の業者にお願いすることはし
ていないのか。

　新潟大学だけでなく、首都
圏の病院や民間の派遣会社に
もコンタクトを取っている
が、医師の確保は厳しい。

35

　市と議会として阿賀野市農
業問題の将来をどう考えてい
るか。

　政権やＴＰＰ問題等で将来
の見通しは分からないが、
「安全安心おいしい農産物」
＝（イコール）阿賀野市ブラ
ンドの確立をしていく。
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1



第８回議会報告会で聴取した意見の対応状況一覧表

№ 開催日等 いただいたご意見 当日の回答 議会の対応方針
委員会等の対応協議結果等

（概要）

H26.4.22 （質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　上江端 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.4.22 （行政への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　上江端 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.4.22 （行政への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　上江端 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.4.22 （議会への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　上江端 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.4.22 （議会への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　上江端 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する 　議会改革推進特別委員会広

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要） 報部会で検討済。

□３ 当日の回答どおり 　これまでの方針を継続す

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（議会改革推進特別委員 る。

□５ 保留とする 会広報部会）

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

37

　公共施設再編整備計画を
ハッキリと示してほしい。市
民が利用している状況を把握
して再編整備してほしい。公
民館等施設が足りない。

　再編整備計画は議会では手
ぬるいという意見がでてい
る。また、代替案を示してい
かないと理解してもらえな
い。

38

　上江端地区消雪パイプの設
置が中途半端な状況になって
いる。家のあるところまで設
置してあるが、幹線道路まで
数メートルでつながるのに、
家が無いということで設置さ
れていない。

　市に話しておく。

36

　税金の未納は改善されてい
るのか。

　約９３％が納入、約７％が
未納で改善されている。

39

　国民健康保険財政への国庫負担
引き上げを求める意見書の提出を
求める請願は採択した。国民健康
保険税の引き下げと減免制度の改
善を求める請願は、一般会計から
の繰り入れ要求は財源的に無理が
あり、また、社会保険加入者との
不均衡を拡大することも問題なの
で不採択となった。

　暮らしに密着する問題に議
員は市民と共有しなければな
らない。議会に請願された国
民健康保険税等が不採択に
なっている。国の引き下げの
為なので国に請願しなければ
ならない。

40

　議会報告会での会場費を市
で予算を組むか、議員歳費で
出すようにすれば会場確保が
しやすいのではないか。

　議員間で協議して、どのよ
うな方法があるのか検討す
る。
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第８回議会報告会で聴取した意見の対応状況一覧表

№ 開催日等 いただいたご意見 当日の回答 議会の対応方針
委員会等の対応協議結果等

（概要）

H26.5.16 （質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　京ヶ島 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.5.16 （質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　京ヶ島 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.5.16 （質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　京ヶ島 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.5.16 （質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　京ヶ島 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.5.16 （質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：議会改革推進特別委員会政策部会）

　京ヶ島 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する 　執行部と議会が一体となっ

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要） て医師確保に取り組んでいき

□３ 当日の回答どおり たい。

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

41

　プレミアム商品券が即完売
した。すぐなくなるのはどう
考えるか。制限したらどう
か。商店街の活性化につな
がっているのか。

　消費税増税の影響もあると
思う。1人10万円上限として
いるが、家族で買ったりする
ケースもある。さまざまな
ニーズがあるので制限するこ
とも難しい。所管課にも伝え
ておく。

42

　水原中学校に市民図書室が
できたが208万円の予算の使
途。

　内容の充実のため設置。

45

　現状では医師確保について期
待はできない。救急体制は22%受
け入れているが、看取りがほと
んど。かかりつけ医を持つこと
をお勧めする。また、具合が悪
くなった時、消防署に相談する
のも有効である。高規格救急車
の導入など、できるところから
改善している。

　病院の医師確保はどうなの
か。医大等供給先への要望は
どこの地域でもやっている。
アイデアはないのか。

43

　住宅リフォーム支援事業は
太陽光発電システム設置も
入っているのか。

　太陽光発電は別に補助制度
がある。地場産瓦普及助成事
業、虹の架け橋住宅取得支援
事業など上手に組み合わせれ
ば補助額が多くなる。

44

　防災行政無線整備予算が8
億だったが、5億円で入札と
聞いた。

　維持管理がかかるので、差
額は費用として考えないとい
けない。家では聞こえないこ
ともあるので対応を検討して
いる。地域で聞こえないとこ
ろがあれば要望してほしい。
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第８回議会報告会で聴取した意見の対応状況一覧表

№ 開催日等 いただいたご意見 当日の回答 議会の対応方針
委員会等の対応協議結果等

（概要）

H26.5.16 （質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　京ヶ島 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.5.16 （質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　京ヶ島 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.5.16 （質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　京ヶ島 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する 　班で確認し対応済。

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.5.16 （質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　京ヶ島 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.5.16 （質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　京ヶ島 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

46

　医師の大量退職の原因。管
理が悪かったのでは。どう把
握しているのか。

　コンビニ病院になり、医師
が疲弊した。引き留めること
ができなかった。信頼関係を
築くことが大事である。

49

　公共施設は京ヶ瀬地域では
何が無くなるのか。

　体育館、公民館が耐震化基
準をクリアしていないので、
廃止となる予定。

50

　統廃合での空き施設は維持
管理する費用がかかるが、ど
のように活用していくのか。

　前山小学校については住民
と検討している。

47

　法人化など農政改革につい
てどう考えているか。

　国からの方針もあるが、当
事者から意見をあげてほし
い。独自の対策を考えること
が大事。

48

　転作の奨励金として、振興
協議会で自由に使える予算が
あるそうだが。

　所管課に確認し回答する。
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第８回議会報告会で聴取した意見の対応状況一覧表

№ 開催日等 いただいたご意見 当日の回答 議会の対応方針
委員会等の対応協議結果等

（概要）

H26.5.16 （質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　京ヶ島 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.5.16 （質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　京ヶ島 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.5.16 （質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　京ヶ島 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.5.16 （議会への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：議会改革推進特別委員会政策部会）

　京ヶ島 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する 　議会改革推進特別委員会政

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要） 策部会で検討済。

□３ 当日の回答どおり 　正確を期すため、現状通り

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　） 協力願いたい。

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

53

　地域の要望は受けてもらえ
るのか。

　伺った内容は市へ申し入れ
ている。

54

　報告会での録音は緊張する
ので避けてほしい。

　検討する。

51

　道の駅の進捗はどうなって
いるか。

　バイパス完成のめどに合わ
せて進める。遺跡発掘等でま
だ見通せない。

52

　報告会は、今まで何回開催
したのか。

　市内４つの公民館でこれま
でやってきたが、参加者の固
定化などにより自治会単位に
変更した。多くの人から参加
していただき意見交換をして
いきたい。

レ 

レ 

レ 

レ 
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第８回議会報告会で聴取した意見の対応状況一覧表

№ 開催日等 いただいたご意見 当日の回答 議会の対応方針
委員会等の対応協議結果等

（概要）

H26.5.24 （質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　小松 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.5.24 （質疑応答） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　小松 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.5.24 （意見交換） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　小松 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.5.24 （意見交換） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　小松 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

57

　土砂災害の危険地帯(特に
レッドゾーン)の災害防止対
策をお願いしたい。

58

　病院に医師を連れてくる具
体的な取り組みをお願いした
い。

55

　76億円は根拠が曖昧であった。細かな点を
確認したところ増額も必要であると判断し
た。新たな補助金などを活用し、負担の軽減
も図っている。自治体病院の8割は赤字となっ
ている。診療報酬が下がったことも原因。医
師充足率は全国でも最低レベル。厚生連の
ネットワークに期待していたが医師の移動は
簡単にはできないため厳しい状況である。新
病院の建設は魅力ある病院にするためでもあ
る。

　新病院の建設費76億
が99億になったのはど
ういう理由なのか。経
営についてもやり方に
問題があるのではない
か。

56

　危惧はしているが、病院を無くすことはできな
いという判断をした。医師の増員もうまくいって
いないなど問題はあるが、出来ることからやって
いる。魅力ある体制づくりと、市民から利用して
もらうことが大事。また、県立新発田病院や新潟
市民病院は3次医療で手一杯であり、水原郷病院
は2次医療を担っている。病院の役割として考え
ても必要である。条件付き奨学金(県医師養成修
学資金)をもらっている医学生が平成27年度から
卒業し始めるので、派遣すると県知事が県議会で
答弁している。

　100億円かけて採算合
うのか。医師の確保に
ついて、根本から法を
変えないとできないの
では。

レ 

レ 

レ 

レ 
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第８回議会報告会で聴取した意見の対応状況一覧表

№ 開催日等 いただいたご意見 当日の回答 議会の対応方針
委員会等の対応協議結果等

（概要）

H26.5.24 （意見交換） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　小松 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.5.24 （意見交換） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　小松 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.5.24 （意見交換） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　小松 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

H26.5.24 （議会への意見） □１ 委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　　　　　　　　　）

　小松 ※ 調査（行政側から現状を聞くなど）・協議して、結論を報告する

□２ 行政側に伝える（回答の要・不要）

□３ 当日の回答どおり

□４ 過去に出た意見と同じであり既に協議済（　　　　　　　　　）

□５ 保留とする

※ 現在進行中の事業等の状況や今後の展開等を受けての判断とする

61

　人口を増やす取り組み(結
婚など)を考えないといけな
い。

62

　一般質問の取り組みで、答
弁からどのように対応してい
るのか。

　実現のためにしばらく経っ
てから再度質問するなど、追
跡している。

59

　消雪パイプの延伸をお願い
したい。国道の除雪で市道と
の接点部分に雪が溜まるの
で、対応してもらいたい（小
松自治会）。

60

　10周年の記念品(市旗やタ
オルなど)があった方が良
い。

レ 

レ 

レ 

レ 
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